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EL CREADOR ESTÁ EN TI, EL CREADOR VIVE EN TI Y HA VIVIDO POR SIEMPRE Y PARA SIEMPRE
EN TI, NO FUERA DE TI, Y ASÍ SOBRE TODAS LAS COSAS, DIOS ES EN TODAS LAS COSAS.

[20231008] Amados míos, reciban esta paz, reciban este amor, reciban esta sabiduría de sí mismos,
estos conocimientos que están en lo más profundo en tu alma, esta es la conciencia divina y vosotros
tienes que salir, tienes que sacarlo de vuestra alma. Hermanos, hoy en este día vosotros ya saben que
son TODO, que eres TODO, sabes que por vosotros lo que vives es tuyo, entonces cambia, ahora
transforma desde dentro de vuestra alma hacia tu mente, hacia tu cuerpo, hacia la vida, hacia la
naturaleza. Porque todo es transformar, pero ya eres consciente de que no hay nadie por fuera que
te dará eso, que te transformará, que te hará diferente, ya no.

Vosotros habéis recibido estos mensajes de amor, de sabiduría, en donde vosotros habéis sido
instruidos por Mí mismo, por la Magna Presencia que Yo Soy. Entonces hoy, hoy tienes que seguir
prendido, tienes que ser esa luz, este fuego divino, candente, tienes que estar aquí, aquí sobre esta
bendita tierra, sobre este bendito cuerpo donde Yo les encuentro a cada uno de vosotros. Hoy
debes de seguir terminando con todo lo que has recogido de esta tierra, con todos los que estás
dentro de ti. Hermanos SERES, les digo SERES, es tiempo que te reconozcas que lo eres, eres el Hijo
de Dios, eres un pequeño Dios en ti mismo dirigiendo tu vida, dirigiendo tus cosas que son tu vida.
Amados míos, diríjanla muy bien, cambien vuestras formas de ser muy bien, porque esto les hace
sentir las virtudes que Dios, el Padre, el Creador os ha otorgado a cada uno de vosotros.

Amados míos, hoy es el día que vosotros entres a esta regeneración y regeneres todo lo vuestro, sí,
mis bien amados, porque es a eso, es para eso que estás aquí en esta bendita tierra, para eso has
venido otra vez, para rectificar, pero rectifiquen muy bien, sean conscientes, hazlo con conciencia y
eso hace el gozo de un SER. Si vosotros quieres experimentar ese gozo, hazlo, háganlo, mis bien
amados, porque es la alegría de un SER que pone en marcha todos los atributos que vuestro Dios el
Creador os ha dado sobre todas las cosas, mis bien amados. Apresúrense, pues, si vosotros no tienes
que hacer más cosas, sino sacar dentro de ti la sabiduría perfecta y que la sabiduría te diga que eres
tú el creador de todas las cosas tuyas, de todo lo tuyo. Pues es tiempo que vosotros logres
encontrarte a ti mismo, reconocerte a ti mismo para que comiences a organizar todos vuestros
hechos de todo tiempo que vosotros has vivido aquí en la tierra, aquí en este cuerpo, sí, mis bien
amados.

Porque Yo les digo, que esta es la claridad de un SER, es la claridad divina cuando vosotros admites
que tú eres el TODO en ti, el TODO aquí, que solo tú gobiernas tu vida, solo tú, tú eres el que
ordenas a ti mismo, tú eres quien has admitido todo lo de otro hermano y has vivido con formas
indeseadas, hoy has vivido de vuestros hermanos de sus pensamientos, de sus acciones, de sus formas
de ser. Y así están viviendo vosotros en este mundo, porque de cierto les digo, hermanos, aunque
proclamas una libertad, aunque parezca que están en libertad no lo están, no son libres vosotros, no
has experimentado esta libertad divina, esta libertad universal, vosotros todavía no estás en esta
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libertad, todavía aún no posees, aun teniéndola, aún siendo tú mismo no has sacado la calma, no
has sacado el amor, aun vosotros no has podido disolver lo negativo que habéis hecho vosotros y
que habéis permitido que otro SER pueda estar influyendo en vosotros. Amados míos, y vosotros
eres el dueño de la libertad, pero de la libertad autentica, no como hoy, no como hoy estás, porque
hoy vosotros viven a medias en este mundo, a medias, les digo, porque no te mueves por ti mismo,
no te mueves por el amor divino, por la paz divina, no os se mueven porque todavía les ordena.
Vosotros admites esta ordenanza y vosotros debes experimentar la libertad universal, el amor
universal, tienes que experimentar la calma universal porque eso son cada uno de vosotros.

Hermanos, he aquí, cuando decidirás, pues, cuándo se decidirán a ir soltando a este mundo, a ir
soltando las creencias de las que vosotros viven, de creencias impuestas y de tus propias creencias.
Hermanos, es tiempo que vosotros logres salir, logres asear, limpiar vuestra mente, vuestra
conciencia, vuestra alma, ya es tiempo que seas el SER auténtico como siempre lo has sido, solo que
vosotros lo olvidaste, vosotros lo olvidaste y entonces solamente has obedecido a hombres, vosotros
han obedecido a hombres, porque vosotros fuiste su creador y después él se adueño de todas tus
cosas buenas, me refiero a los lados negativos, me refiero a que vosotros creaste un hombre y como
la soberbia, como buscar experimentar, entonces así fue y así lo hiciste y así lo plasmaste sobre la
tierra y así lo fuiste creando. Porque vosotros creadores que son de sí mismos, viste que te hacía falta
un asesor, a alguien que os te cuidara tus bienes, de lo que vosotros ibas experimentando, pero
entonces fue pasando lo que estás viendo en la tierra, aquí esto no es de hoy, te hablo de los
gobiernos, de los que vosotros pusiste un día, de los que así para que os te acordaras y no te
perdieras, así pusiste una ley, un rey, quiero decirte, a un hombre y lo dejaste crecer, porque
vosotros lo hiciste, así a ese SER lo hiciste, de esto te digo el impartidor, el expositor de mi palaba,
quiero decirte, sin ofensa alguna, de los grandes, del grande expositor de mi palabra.

Amados hermanos, y así fuiste construyendo de tiempo en tiempo esta vida, estas cosas que están
viviendo y hoy que os se sienten perdidos, que no conoces la procedencia de las cosas, Yo vengo a
decirte, tú eres, tú eres el creador de todo esto. No debes perderte, mis bien amados, debes
reconocer que vosotros has admitido las cosas y por eso están contigo las cosas. Y hoy vengo a
liberarte, vengo a sacarte de ese mundo, así como en todos los tiempos he venido a estar con el
hombre, he hecho mi aparición de tiempo en tiempo, así estoy con vosotros hoy como espíritu y
verdad, sí, mis bien amados. Y vengo a hacerles recordar sobre tu vida, sobre todos tus pasajes que
vosotros han tenido, han vivido, porque así lo han querido y así han experimentado las cosas de
este mundo. Pero vosotros eres el origen, vosotros eres la causa.

Hermanos, óyeme, escúchame, porque esto vengo a dártelo para que ya no estés afligido, para que
ya no estés sin saber, para que conozcas de qué se trata estar aquí en este mundo, para que sepas
que solo tú puedes modificar tu vida, que solo tú puedes cambiarla, que solo tú puedes entrar las
cosas en proceso, en ese proceso divino, grande, que puedas cambiar tus cosas, pero cámbialas, es
tiempo que cada uno de vosotros cambie, cambie, mis bien amados. Y Yo os les digo, el fundamento
que vosotros has dejado para estos postreros días es el gran amor, que te conviertas, conviértanse en
amor, conviértanse en paz, conviértanse en perdón, conviértanse en opulencia divina, conviértanse
en SERES sanadores de sí mismo y automáticamente tu cuerpo sanará. Entra a esta comprensión,
amados hermanos, entren a esta comprensión que vuestros cuerpos donde hoy están, están como
vos lo tienes, porque vos así te haces parecer aquí en este cuerpo, sí, mis bien amados. Vuestro
cuerpo nada ha hecho, vuestro cuerpo es muerto sin vosotros, vosotros eres la vida de él, de vuestro
cuerpo, tu cuerpo no es el que piensa, no es el que desea, no es el hambriento, aunque a vosotros
les parece esto, aunque a mi amada humanidad os parece que es así, pero no, mis bien amados,
vuestro cuerpo no, no sufre de nada, si ves que sufre algo es porque vosotros tienes esa pena en ti
como SER, es porque vosotros es lo que tienes que cambiar, pero no en tu cuerpo, sino en ti mismo
como SER. Si vosotros logras hacer esto, automáticamente tu cuerpo estará sano.

Entonces la tarea de vosotros es ser mejor, tener la sabiduría para cambiar, el amor derrámalo en tu
cuerpo, espárcelo porque es la medicina perfecta, el amor es la medicina perfecta, también el perdón
es la medicina perfecta, también la paz es la medicina perfecta, también el perdón es la medicina



EL CREADOR ESTÁ EN TI, EL CREADOR VIVE EN TI Y HA VIVIDO POR SIEMPRE Y PARA SIEMPRE EN TI,

Página 3 de 8

perfecta y esto no se encuentra en tu cuerpo, esto que Yo te digo está en el fondo de tu alma, está
en ti, hermano mío, en ti. Eres tú el SER que lo posees todo, pues esto está en ti, no en tu cuerpo, tu
cuerpo, os he dicho, representa lo que de vuestra alma sale, lo que de vuestra alma conciencia tiene,
de eso come vuestro cuerpo, porque vosotros le das el alimento. Cuando vosotros logres entender
esto y logres fundirte en esto, podrás vivir feliz en tu cuerpo, tu cuerpo sentirá la felicidad, tu cuerpo
sentirá el regocijo, tu cuerpo solo eso presentará luz, cuando vosotros como SER seas y admitas ser la
luz eterna.

Amados míos, pues qué esperan, qué esperan para comenzar a limpiarse, si limpias tu alma, tu
conciencia, tu mente, por añadidura en tu cuerpo estarás quitando todo lo que has asentado aquí en
tu cuerpo y podrás repararlo y podrás vivir el tiempo justo y necesario júvil en él. Háganlo,
hermanos, háganlo, Yo así os lo recomiendo, Yo así os se los digo, esto es tuyo, esto que Yo te digo
es tuyo, esto que Yo te digo lo estoy sacando del fondo de tu alma, desde ahí lo estoy sacando
porque ahí está todo, todo está ahí, no vengo a traer nada de afuera, vengo a sacar de dentro de tu
alma esto que es tuyo, sí, mis bien amados. Sí tú logras pulirte, entenderte, admitirte y logras saber
que vosotros has admitido otros pensamientos, otras creencias, podrás quitarlas, podrás disolverlas y
se podrán ir de donde son y felices serán, cada uno de vosotros será feliz y solo felicidad mostrará tu
cuerpo. Esto es lo que a cada uno de vosotros SERES Yo les digo, así vengo a decirte, amados míos,
para que en vosotros ya no haya confusión. Porque vosotros tanto tiempo han estado confusos y
han estado buscando afuera, pensando afuera, pensando que otro restablezca, que otros te sane, que
otros te libre. Y Yo os te digo, eres tú el propio libertador de todas las cosas que no son tuyas.

Amados míos, Yo os vengo y Soy el espíritu divino, el espíritu consolador, el SER vivo y vengo a
decirte esto para que vosotros seas como Yo mismo lo Soy, porque Yo no soy de este mundo,
cuando os he dicho esto, es que Yo no comparto vuestros ideales mundanales y jamás los he
compartido, Yo no soy de este mundo, porque no hago nada de este mundo, nada de lo que
vosotros estás haciendo. Porque vosotros has hecho el lado adverso de tu vida y el lado adverso de
tu vida que has hecho, es el odio, el desamor, la venganza, la ira, el imperdonable, son las
enfermedades, es la pobreza, todo eso es tuyo, eso es lo que vosotros has practicado en tus tiempos
y de eso viven. Y acuérdate lo que Yo os te he dicho siempre, el que siembra cosecha, y esto es
vuestra cosecha, este día de hoy están cosechando, como vosotros estés, como cada uno se
encuentre en sí, esa es su cosecha; está el que se siente enfermo, esa es su cosecha; está el que se
siente acabado, esa es su cosecha; está el que ha matado, esa es su cosecha y más de eso recibirá.
Como vosotros se encuentren, esta es su cosecha. Ahora, pues sean conscientes de cómo están, cómo
están siendo, porque de acuerdo a lo que hagas después de esta cosecha que estás recibiendo, si es
mala tu cosecha y la repartes, más de esta cosecha recibirás, pues tus días venideros verás tus
cosechas igual.

Amados míos, así han vivido y venido como en cadenas de esto, hoy tienen que exterminarlas,
tienes que cambiarlas, hoy tienes que ser tú el autentico SER, hoy vosotros tienes que ser un SER, un
SER que se conoce, que conoce sus raíces, que conoce de dónde es, porque vosotros no eres de estas
cosas mundanales, vosotros eres su creador, pero las cosas mundanales no son, son vosotros los
mismos quien habéis construidos; así como lo habéis hecho en este mundo, aunque parece que
vosotros no habéis hecho aquello, Yo te digo que sí. En un tiempo atrás ya vosotros contribuiste a
esto que está pasando hoy, hoy vosotros, esta nación Mexicana, este país guarda las armas, las
tienen allí las armas, tiene profundamente sus debilidades allí guardadas también, está todo
embodegado dispuesto a salir en su hora, pero esto vosotros ya lo hiciste también, aunque parece
que hoy, hoy estás limpio, hoy estás sano, hoy no lo hiciste y ciertamente hoy no lo hiciste, pero
vosotros están viendo un resultado, están viendo un efecto y si los efectos están en ti, vosotros sabéis
que no hay nada de la nada, que todo es causa y efecto, pues si estos efectos están contigo también,
son vosotros los colaboradores de aquello también. Y es por eso que tenéis el compromiso de
cambiarlo, de cambiar todo en ti para que vosotros no seas parte de aquello. Si vosotros no haces
nada por rectificar tus caminos, entonces siempre estarás involucrado en las cosas de este mundo y
pasarán las cosas y también vosotros sentirás las cosas, todo esto es lo que está aquí en tu tierra.
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Hoy como en todas las veces que he venido, como en todos los miles de años que he venido en
cada tiempo, hoy estoy contigo también y les estoy alertando, les estoy diciendo que deben de ser
los SERES, los SERES conocidos, los SERES que se conozcan de sí que todo, todo desciende de sí
mismo. Asciende y desciende, es un juego de la vida de vosotros, pero vosotros tienes que conocer
este juego de la vida, ya sabéis que no hay un Dios afuera como el que creen tus hermanos, porque
tus hermanos creen que hay un Dios allá en los cielos, un Dios que les mueve, un Dios que les
manda, un Dios que no les manda, y aquel Dios de tus hermanos no hay. El Creador está en ti, el
Creador vive en ti y ha vivido por siempre y para siempre en ti, no fuera de ti, y así sobre todas las
cosas, Dios es en todas las cosas. Amados hermanos, pues donde vosotros debes sentirlo es ahí en tu
alma, debes saber que Dios, el Creador es universal.

He aquí, en verdad Yo les digo, porque en muchas veces les he contemplado pedir a Dios, como tus
hermanos, pedir a Dios, pero en verdad, mis bien amados, vosotros también has usado esas formas
equivocas de pensar que Dios está en los cielos y vosotros también has caído en la equivocación de
pedir a Dios. Tienes que saber que no le tenéis que pedir nada a Dios, porque él ya les ha dado
todo, les ha hecho poderoso como Él, les ha hecho grande como Él, les ha hecho perfecto como Él,
les ha hecho eternos como Él. Hermanos, ¿qué más os le pedís?, ¿qué necesitas vosotros? Si lo que
vosotros pareces que no tienes, solo es tu equivocación, es tu ignorancia la que te hace comprender
de esa forma.

Amados míos, si vosotros tienes el poder para convertir y lo has tenido, vosotros lo han tenido
porque eres vosotros quien has hecho esta vida así como la estás viviendo. Son tus hermanos igual
los que han hecho esto, esta vida así. Oyes, ves lo que han pasado en todas las naciones y han dicho
muchas cosas que un Dios les está castigando, no, mis bien amados. Esa ciudad es la que ha cometido
sus propios errores, los que no han hecho, no han actuado desde todos los tiempos y hoy están
cosechando. Así mismo os ha pasado aquí, os está pasando aquí y también os pasará aquí. Entonces,
mis bien amados, esto no es un Dios que lo ha hecho, no es un Dios ajeno que os ha castigado a los
Dioses, son vosotros mismos, vosotros mismos los que así te vas castigando momento a momento en
vuestra vida con vuestras formas. Vosotros haces formas, es como hacer casas en la tierra, las formas
también son como ellas y vosotros haces casas, casas, donde viven, donde vives, mis bien amados.

Porque deberías saber que el odio es una casa, el desamor es una casa, las enfermedades es una casa,
la intranquilidad es una casa, todas son formas que vosotros han hecho y vosotros tienes que
destruir, tienes que diluir esas casas, diluir esas energías tienes y convertirlas, es como reciclar un
material, así vosotros también tienes que hacerlos cambiar, cambia tus pensamientos, tus acciones,
cambia tus acciones y tus pensamientos cambiarán, cambia y tu cuerpo será feliz. Amados míos, bebe
este vino, esta agua divina, beban, coman este pan sin levadura que Yo les doy, pero cómanlo de
verdad, porque esto hará que estés aquí en la tierra y verás muchas cosas en tu tierra, verás cosas y
podrás convivir con todos cuando vosotros entres a mi mundo, porque mi mundo es tu mundo,
hermanos, pero mi mundo tantas veces lo has despreciado, todas las veces han despreciado mi
mundo y este mi mundo es eterno como Yo.

Mis bien amados, he aquí, pues, y vayan corrigiendo vuestra alma y vuestra conciencia, vuestra
mente, corrijan eso y Yo les aseguro que dejarán de buscar un medicamento para su cuerpo, dejarán
de buscar todo. ¿Saben? Que esto fue lo que Yo les enseñé a mis Discípulos en aquél tiempo, este fue
su aprendizaje de ellos, fue su recordatorio de ellos y ellos lo pudieron practicar para ellos mismos.
Esto mismo lo deseo para vosotros, esto es lo que vosotros tienes que hace, mis bien amados, pero
para esto es cuando vosotros tienes que sacrificar todas las cosas por este mundo, todo y si controlas
eso estás sano, me refiero a vuestro espíritu, a vosotros como SER estarás sano, y por supuesto
vuestro cuerpo reflejará la luz, la fuerza, porque todo lo reflejas en tu cuerpo, mis bien amados.
Háganlo, si tu sufrimiento de vosotros, todas las desarmonías son tus afanes mundanales, son tus
afanes falsos, vagos, son tus afanes que vosotros no eres consciente, en verdad te digo, todo lo que
el hombre busca es una vanidad interna, también es una ignorancia en ellos interna. Todo el
sufrimiento de vosotros hoy están allí, estos se los da el mundo, se los da el lado contrario, estos se
los inspira el lado contrario. Esto vosotros lo haces, todo radica en vosotros como SERES, todo
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radica allí. Porque os les digo, no es vuestro cuerpo el que les pide comida, ni bebida, ni ropa, ni
nada, solo son vosotros, vosotros son, mis bien amados, el sufrimiento no viene de afuera, sino
viene desde tu conciencia, desde tu alma.

¿Por qué buscan?, porque están metidos en el buscar y no es buscar. ¿Qué buscan?, ¿qué creen que
encontrarán afuera? La humanidad es ignorante, porque buscan algo y eso es su sufrimiento.
Hermanos, vosotros abran su conciencia, abran su mente, no hay nada que buscar, nada que esperar
de este mundo, si vosotros eres el Creador, eres el creador de tu mundo, estense ciertos, sí, que cada
uno de vosotros es creador de sus propias cosas, cada uno, vosotros no eres el creador de nadie,
porque ellos son Creadores como tú, de nadie, todos son Creadores y están como están porque así
han creado sus vidas. Entiéndanse, hermanos, conózcanse, solo conozcan que son hermanos, son
hermanos entre sí, de espíritu y verdad, de conciencia son hermanos y vosotros todos deben llegar a
esa comprensión, a este entendimiento.

Hermanos amados, así vengo a hablarles, así vengo a acercarme en esta hora, en estos momentos
contigo, porque deseo grandemente que vosotros lleves la paz en tu corazón y allí donde vas,
donde quiera que vayas seas la paz, porque quiero que vayas con amor y donde quiera que estés
seas amor. Porque deseo que lleves, que puedas darte cuenta de ti que tú eres todo y te presentes
con tus hermanos y seas tú para ellos el aliciente, seas para ellos, les sirvas a ellos porque ellos están
pequeños, tú te verás grande, que eres un adulto, pero solamente es tu cuerpo, es tu cuerpo el que
está adulto, pero vosotros también eres un niño, en la vida espiritual eres un niño, eres un niño,
hermanos; y vosotros es tiempo que dejes de ser niño, que puedas saborear de este alimento, este
alimento que tiene todos los requerimientos de la vida. Coman pues y beban, coman y beban,
compréndanse que son SERES, que son SERES aquí en este cuerpo, compréndanse que vosotros eres
el TODO en ti, compréndanse que vosotros son los eternos, vosotros son los eternos, porque están
hechos a imagen y semejanza del Creador, así os ha hecho Él, y Él es eterno, Él es poderoso, Él es
sublime, Él es el Creador del Universo.

Hermanos, alarga vuestra conciencia, alarga vuestra mente y entra a esta dicha divina. Pero ahorita
os digo, es necesario que vosotros puedas romper contigo mismo y con tus formas que traes, que
tienes romperlas y solo quede la humildad, solo quede la humildad en vosotros. Porque todos
vosotros vives en el mundo adverso, unos menos, otros más y otros más y otros más en el lado
negativo, pero están viviendo ese lado, vosotros cada uno tiene partes de ello y eso es lo que
vosotros tienes que controlar, quitar, cambiar para que sientas el cambio, sientas que vosotros lo
estás haciendo, mis amados hermanos. Porque así vosotros han vivido y están viviendo, solo están
viviendo a medias, a medias con las cosas. No habéis reconocídote, no te habéis reconocido que eres
el amor autentico, no lo has demostrado, no te conoces y así también la paz, vosotros has entrado a
la media y vives a la media, no vives en el TODO. Hermanos y todo eso tú los has creado y te ha
envuelto todo aquello, les ha envuelto y viven allí.

Ahora, pues, sean los SERES divinos, sean los SERES despiertos, sean los SERES despiertos, conscientes
que todo lo que tienes es tuyo, es porque tú lo hiciste, nadie te lo da, ni Dios el Creador te lo ha
dado, ni Satán. ¿Sabes? Satán existe por ti, tú eres el creador de aquél personaje, vosotros eres el
creador desee antaño de tu vida, vosotros habéis venido recopilando y lo habéis hecho uno, en uno
solo, sí, mis bien amados. Porque Satán para ti tienes que ser y lo tienes que aceptar, el odio es una
parte de Satán, la venganza es otra parte de Satán, el desamor es otra parte de Satán y así lo has
formado y lo has hecho uno. Ese existe por ti y un día dejará de existir cuando vosotros deshagas
todas aquellas formas que vosotros hiciste, mientras seguirá viviendo y seguirá areciendo que él es
culpable y le echarás culpa como le has echado. Porque vosotros te has convertido en la mentira, te
has convertido en la perspicacia, porque vosotros te has convertido en la lujuria y después culpas
que es aquel personaje el que os te ha tentado y eres vosotros mismos los que así están haciendo
aquello.

Mis bien amados, es necesario que Yo les hable así para ver si puedo mover tus corazones, ya que tu
corazón es como una roca, estás inamovible, pero en el lado contrario y Yo vengo a moverte,
porque eso has sido vosotros y todo eso les ha dado un resultado, que son los efectos, que es lo



EL CREADOR ESTÁ EN TI, EL CREADOR VIVE EN TI Y HA VIVIDO POR SIEMPRE Y PARA SIEMPRE EN TI,

Página 6 de 8

mismo que Yo les he dicho, el que siembra cosecha, es lo mismo, lo mismo que es causa y efecto. Es
por eso que ves tus efectos, hoy son tus efectos, pues no podréis ver otra cosa, porque son los
efectos de la causa. Para que vosotros veas otro efecto, tendrás que hacer otra cosa para que tu
causa sea diferente. Vosotros, hermanos, ¿creen que los sufrimientos los da Dios ajeno?, ¿o un Satán
ajeno?, ¿vosotros crees que son aquellos que lo han hecho? No, mis bien amados, sepan bien que
son vosotros, vosotros eres Dios y eres Satán, vosotros eres los dos papeles. Hermanos,
compréndete, pues, que todas las cosas que vosotros vives han sido y son tuyas y serán tuyas, de
nadie más. Es porque también vosotros admites, aunque vosotros llegaras a comprender que no es
tuyo, es que vosotros admitiste lo de tu hermano.

Amados hermanos, vengo a despertarles, vengo a despertarles de ese sueño donde han vivido
siempre, donde han estado vosotros en los tiempos, en los tiempos quitaste tu fe en la limpieza, en
el amor, en el perdón, en la holgura, en la sanidad perfecta, vosotros te quitaste de allí y solo vives
en el lado opuesto, en ese mundo donde vosotros dices estoy enfermo, no puedo más, no tengo
nada, Dios me ha abandonado, qué voy hacer, allá adentro estás viviendo en ese mundo, ese
mundo, esa forma es tuya, tú la hiciste. Para que salgas de aquello tienes que aceptarte tú como el
Creador que eres, si no aceptas que eres el creador de aquello, no podrás salir. Hermanos, así como
esta humanidad si no aceptan los errores en los que han andado, en los que han hecho, no podrán
salir del error, si no aceptan que ellos han ensuciado su cuerpo y que su cuerpo está enfermo por
ellos mismos, no podrán sanar su cuerpo; si vosotros los que me escuchan no lo haces así, entonces
siempre estarás enfermo y siempre estarán sin Dios y siempre estarán que Satán les está haciendo
esto, siempre creerán afuera de ti. En cuanto os te digo que eres de hoy, si vosotros te aceptas a ti
mismo como el creador de tus formas, de tus obras, desde hoy mismo, te digo, te liberarás.

He aquí pues, es tiempo que vosotros entres en esta comprensión que es luz, es tiempo que vosotros
puedas entrar a esta verdad, es tu verdad. Solo reconócete, reconócete y entonces habrás de saber
cambiar con tu poder todas las cosas que no quieres. ¿Vosotros quieres cosas buenas?, deja de hacer
las malas cosas; ¿quieres cambiar?, deja de hacer formas malas a ti; ¿quieres una vida feliz?, la
felicidad viene, la felicidad es cuando vosotros logras hacer algo placentero en ti y eterno y tu
felicidad será eterna. Ahora, pues, realícenlo, realícenlo porque ahí está el secreto de la sanidad
física, que tu cuerpo te pueda rendir hasta que el tiempo sea en ti, hasta que tú puedas cumplir con
todo lo que vos deseas y entonces podrás dejar tu cuerpo de donde es, de donde ha salido lo
dejarás. Háganlo, hermanos, desde hoy no permitan ser como vuestros hermanos, como todos
vuestros hermanos han sido que quieren reflexionar después de haber abandonado su cuerpo, pero
van perturbados y es la perturbación que no les deja, no les deja entrar o salir, como vos queráis, la
gran sabiduría.

Hermanos es desde hoy tu preparación, desde hoy tienes que entender que solo estás viviendo un
tiempo en este cuerpo, así has vivido tantas veces, tantas veces, miles de veces, miles de veces, miles
han vivido, pues esto lo tienen que entender, para que cuando vosotros llegue un momento de irse
de este cuerpo vayas feliz, contento, ya no vayas perdido, ya no te pierdas, solo vivas como vive
vuestro Creador. Así, mis bien amados, tienen que ser vosotros, porque vosotros tienes que
entenderte a ti mismo y comprender la vida en este mundo, en esta tierra, porque vosotros tienes
que entenderlo de que en este cuerpo no eres eterno, que este cuerpo en la vida espiritual es un
abrir y cerrar de ojos solamente. Estás en una vida de experimentación y lo estás haciendo, pero
vosotros tienes que entender esto para que cuando os te toque vuestro momento ya no sufras,
hermano mío, ya no tengas lo que vuestros hermanos tienen que no saben dónde ir, que no saben
qué hacer, que no conocen cuál es, cómo es alcanzar un reino y el reino no está afuera y lo siguen
buscando y el reino está en ti, está en ti mismo el reino, el reino está en ti y consiste en ser el SER
DESPIERTO.

Hermanos míos, sean benditos, pues, síganse preparando como SERES que son, actúen como SERES
aquí en la tierra, hermanos, pero ya, no es que vas a ser, que mañana será, no, mis bien amados, es
ya, es ahora mismo como tienes que vivir, actuar. Recuerden muy bien que el cuerpo nada les pide,
nada les exige, no, todo lo que vives eres tú mismo, el ansioso eres tú como SER, eres tú SER el
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ansioso, el codiciosos eres tú SER, el malo eres tú SER. Tu cuerpo no pide nada porque no tiene vida,
tú eres la vida que estás aquí, todo lo que ves que tu hermano pide no es su cuerpo, si vosotros has
visto, has oído a tu hermano hablar y diciendo sus deseo, todo eso no es su cuerpo, nada, nada es tu
cuerpo, nada. Vosotros tenéis que aprender a verte, tenéis que recordar que eres tú mismo el
Creador y el que está dentro de este cuerpo, así todos tus hermanos, amados míos. Es por eso
cuando vosotros te des cuenta de esto, sabrás que no existe lo que existe en tu tierra, lo que hay en
tu tierra, lo que has formado que no existe, que todo eres tú. Prepárense, pues, prepárense,
prepararse es ser humilde, sean humildes, hermanos míos, ya no seas como han sido, prepotentes,
envidiosos, codiciosos, ya no sean así, ya no, hermanos míos, sean auténticos, porque tú eres
auténtico.

Y más de esto podría hablarles, más de esto, pero esto seguiré contigo, seguiré contigo en tu mente,
en tu corazón, en tu conciencia ahí estaré como he estado siempre y ahí te hablaré y ahí hablaremos
y ahí me has de sentir, porque ahí estoy contigo, mis bien amados. Prepárense, pues, síganse
preparando, vean lo que hacen, vean lo que hacen vosotros, fíjense bien lo que de vuestra boca sale,
si, mis bien amados, fijaos bien de todo, estense alerta, atentos a vosotros mismos, les digo, no a
nadie, no, de vosotros mismos, si amas, si no amas, si odias o no odias, si deseas o no deseas, solo
obsérvate, siéntete cómo estás, cómo vives, cómo has estructurado tu vida para estar aquí en este
mundo. Y entonces cuando logres esto, entonces serás un SER infinito, serás el darte cuenta a ti
mismo y serás rico, rico en todas las cosas.

Benditos sean, amados míos, este es mi mensaje que Yo os traigo para ti, para vosotros, que Yo os
traigo tanto a vosotros, porque este alimento es un alimento que, como so te he dicho, no es para
tu cuerpo, es para tú el SER, y si hablo de tú el SER, estoy hablando de todo SER aun desencarnados,
aun de los que ya no tienen cuerpo, pero que están viviendo su infierno, su mundo porque no
comprenden esta verdad, no se comprenden y ellos deben entender esto, deben comprender esto.
Benditos sean, pues, este es mi regalo que Yo os he traído para cada uno de vosotros. Vivan, pues,
amados hermanos, vivan en amor, Yo siempre estoy con vosotros y siempre Yo les conozco, mis
bien amados, Yo les conozco a cada uno de vosotros, a esta humanidad, porque Yo no vengo, ni he
de venir, no estoy lejos, Yo estoy en el corazón de cada uno de vosotros, de cada uno de mis
hermanos, por eso es que los conozco.

Así como vuestros políticos, ves que tus políticos arman un estrado y se disponen a decir, a
engañarles, a mostrarles una cara y así como vosotros les has creído muchas veces, pero vete por
detrás de ellos y váyanlos a ver en el escenario y verán que están debajo, están escondidos, dentro
de sí están derrotados, dentro de sí mismo están muertos. Así mismo son vosotros, de frente ves a
tus hermanos y se sonríen y unos a otros se engañan, porque cada quien se conoce a sí mismo. Yo
les conozco a cada uno de vosotros, Soy vuestro hermano, Soy vuestro hermano y estoy aquí con
vosotros y he estado con vosotros, por eso puedo hablarles desde lo más antigua de la vida que has
vivido hasta hoy. Por eso sé cómo está este mundo, cómo está esta tierra, qué has hecho, por eso
puedo hablar de todo esto, porque Yo estoy contigo. Si vosotros no podéis hablar de Mí, no podéis
decir estar conmigo que estás, porque no lo estás, porque andas en tus cosas. Si vosotros no podéis
sentir el tiempo, es porque vosotros no estás en el tiempo divino, estás en tu tiempo, no en el
tiempo sagrado, estás en tu tiempo.

¡Ay, mis bien amados! Yo así vengo a hablarles, así vengo a decirles a vosotros, porque también es
necesario que Yo venga a ti en esta hora y te hable de esto para que me vayas sintiendo como Yo te
siento, me vayas escuchando como Yo te escucho, me vayas viendo como Yo te veo, por eso vengo
a hablarte así. He aquí, pues, sigan adelante, no desmayen en vuestro corazón, en vuestra alma,
continúen. La gloria aunque es de todos, no todos llegan al justo momento, unos llegarán primero y
otros llegarán después, he dicho. Y así es en vosotros, si todos estuvieran aquí, estuvieran en la
misma sintonía, pues todos llegarían juntos. Pero no todos están en la misma sintonía, aunque
vosotros lo pensares, no están. En otra posición aunque vosotros pensares que no están, pero están,
es cosa que vosotros tienes que reconocer de ti mismo. Mis bien amados, así es como Yo les vengo a
hablar, me vengo hacer sentir con vosotros porque deseo que me sientas como Yo te siento, sí,
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amados míos. Que vosotros ames como Yo te amo, que vosotros perdonéis como Yo os perdono,
que vosotros seas luz como Yo Soy luz, que vosotros seas paz como Yo Soy paz, que vosotros seas
perfección como Yo Soy perfección, que vosotros seas el sabio porque Yo Soy el sabio.

Hermanos, estos son mis deseo para ti, así le deseo para toda esta bendita humanidad que un día
logre entenderse a sí misma. Benditos sean, pues, todos y váyanse en paz, váyanse contentos,
váyanse fuertes, porque el fuerte eres vosotros, váyanse así, créanlo que eres el poder y
demuéstrenlo, vívanlo. Entonces serás el espíritu consolador para tus hermanos. Yo por esta mente,
por esta conciencia, por este SER mismo donde Yo Soy, así te dejo mi luz, así te dejo este pan sin
levadura, así te dejo esta agua viva, este aliciente sagrado, tómenlo, tómenlo y siéntanse, entonces
me estarán comiendo y bebiendo Yo SER como Soy. Benditos sean vosotros y para siempre, mis bien
amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************
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